
Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Ratsherr Raming begrüßt dieses Thema. Er regt an, dass zunächst die Neuorganisation geplant 

werden sollte und erst im Anschluss der Standort bestimmt werden sollte. 

 

Danach nimmt der Samtgemeinderat die Neuorganisation des Bauhofes der Samtgemeinde 

Bersenbrück zur Kenntnis.  


